Découvrir, grandir, devenir

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Le ministre de l'Éducation en visite au Centre de formation professionnelle Compétences Outaouais

Gatineau, le 28 février 2023 – C'est dans un esprit d'échanges constructifs que s'est déroulée hier, le 27 février, la visite du ministre de l'Éducation et député de Lévis, M. Bernard Drainville au Centre de formation professionnelle Compétences Outaouais.

En effet, en plus des élèves passionnés par leurs programmes de formation professionnelle, M. Mme Drainville, accompagné Suzanne de Hull Tremblay, députée de et adjointe gouvernementale au ministre de l'Éducation, a rencontré les directions générales adjointes du CSSD ainsi que la directrice du Service régional de la formation professionnelle en Outaouais (SRFPO), Mme Nathalie Mongeon et Mme Patcey Giguère, directrice du Centre de formation professionnelle Compétences Outaouais(CFPCO).



Mme Julie Legault, directrice générale adjointe du CSSD, Mme Patcey Giguère, directrice du CFPCO, Mme Suzanne Tremblay, députée de Hull, M. Bernard Drainville, ministre de l'Éducation, Mme Nathalie Mongeon SRFPO et M. Jonathan Caver, directeur adjoint du CFPCO.

Le ministre de l'Éducation a eu droit à une visite immersive du CFPCO. Les élèves des programmes de secrétariat, soutien informatique, infographie, esthétique, entretien général d'immeuble (EGI), dessin de bâtiment et d'assistance technique en pharmacie en avaient long à dire sur la qualité de leur formation ainsi que sur la valorisation de la diplomation en formation professionnelle.





M. Drainville a également eu droit à une démonstration de soins esthétiques et à une explicatin complète de travaux en EGI.

Le Centre de services scolaire des Draveurs remercie le ministre de l'Éducation, M. Bernard Drainville ainsi que Mme Suzanne Tremblay de leur visite du Centre de formation professionnelle Compétences Outaouais.